

Manipulationen an LKW-Rädern



Aus der Westschweiz haben sich diese Woche bei der ASTAG Meldungen gehäuft, wonach bei diversen Lastwagen die Räder manipuliert worden sind (Lockerung der Radmutter). Momentan kann nicht ausgeschlossen werden, dass in dieser Region Nutzfahrzeuge vorsätzlich manipuliert werden und es sich dabei um Sabotageakte handelt. Umso mehr sind alle Chauffeure und Transportunternehmen aufgerufen, vor Fahrbeginn die Lastwagen genau zu überprüfen. Die ASTAG bittet zudem ihre Mitglieder, Meldungen bei der Geschäftsstelle in Bern zu machen, falls es noch weitere derartige Zwischenfälle gibt. (Foto: fotolia.de)

Veröffentlicht am
14:02:28 27.12.2008

Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

<http://swiss-driver.ch/index.php?section=news&cmd=details&newsid=119&pdfview=1>